AVRII.

JÉSUS DOCTEUR.

Le mois d'avril est consacré à honorer la vie publique de Notre-Seigneur Jésus-Christ, et en particulier les divins enseignements qu'il donna aux peuples pendant les trois années de son apostolat. Déjà, il avait préludé à ce ministère de la prédication en instruisant les docteurs dans le temple à l'âge de douze ans. Cher enfant, invoquez chaque jour Celui qui est votre premier Maître, rendez-lui vos hommages avec un saint empressement. Vous avez besoin de lumières dans vos études, vous en avez besoin pour pratiquer les vertus et connaître ce que Dieu demande de vous. Allez au Docteur, allez à Jésus. Il est la voie, la vérité et la vie; attachez-vous à sa doctrine et rejetez à jamais celles de l'erreur et du mensonge.

Prière.

O Jésus, lumière du monde, daignez dissiper les ténèbres de mon intelligence et me remplir d'une sainte ardeur pour la plus noble et la première de toutes les sciences, celle du salut. Rendez mon esprit docile à vos leçons; allumez dans mon cœur un désir efficace de les mettre en pratique, afin qu'après avoir été votre fidèle disciple pendant cette vie, je mérite de vous posséder dans l'autre, en compagnie des anges et des saints. Ainsi soit-il.

Dans mes doutes, dans mes difficultés et mes peines, Seigneur, venez à mon aide : c'est de vous que j'attends la lumière et le secours!

Vertu du mois: LA PIÉTÉ. "La piété est utile à tout." Aspiration. "Seigneur, vous êtes mon seul maître! A qui irais-je, sinon à vous? Vous avez les paroles de la vie éternelle."

Pratique. Offrir son travail à Josus-Christ au commencement de chaque action.